



CLASSIQUES
GARNIER

« Sommaire », *Économie appliquée*, n° 5, 2023 – 1

DOI : [10.48611/isbn.978-2-406-16499-9.p.0007](https://doi.org/10.48611/isbn.978-2-406-16499-9.p.0007)

La diffusion ou la divulgation de ce document et de son contenu via Internet ou tout autre moyen de communication ne sont pas autorisées hormis dans un cadre privé.

© 2024. Classiques Garnier, Paris.
Reproduction et traduction, même partielles, interdites.
Tous droits réservés pour tous les pays.

SOMMAIRE

Nicolas DA SILVA, Amandine RAULY Le patient et l'aidant dans les transformations du capitalisme sanitaire. Introduction du numéro	11
Philippe BATIFOULIER, Ariane GHIRARDELLO Redonner corps au patient. Une analyse conventionnaliste du soin	21
Florence GALLOIS Marchandisation de la santé et relation de protection sociale. Un éclairage par la régulation de l'aide à domicile	45
Isabelle HIRTZLIN Paradoxes d'une approche centrée sur les ressources et l'efficacité des établissements de santé. L'exemple de la chirurgie ambulatoire	71
Anaïs CHENEAU, Aurore PÉLISSIER, Clémence BUSSIÈRE, Marc FOURDRIGNIER Diagnostic des maladies rares et participation des parents-aidants dans un contexte de prise en charge complexe. Éléments d'analyse issus d'une étude qualitative	97
Paula CRISTOFALO, Clélia GASQUET-BLANCHARD, Maud GELLY, Anne-Cécile HOYEZ « Labels » et « projets de naissance ». Formes euphémisées de la concurrence dans le champ de la périnatalité	123

Cécile VASSEUR

Les usages du conventionnement par les mutuelles.

La planification de la santé intégrée

dans une logique de marché 143

Résumés 167

CONTENTS

Nicolas DA SILVA, Amandine RAULY The patient and the caregiver in the transformations of health capitalism. Introduction of the issue	11
Philippe BATIFOULIER, Ariane GHIRARDELLO <i>Droit de cité(s)</i> for health. Contributions from the approach of economics of convention in healthcare	21
Florence GALLOIS Marketization of healthcare and the relationship of social protection. Insights from the <i>régulation</i> of home care services	45
Isabelle HIRTZLIN Paradoxes of an approach centered on the resources and efficiency of health establishments. The example of ambulatory surgery	71
Anaïs CHENEAU, Aurore PÉLISSIER, Clémence BUSSIÈRE, Marc FOURDRIGNIER Diagnosis of rare diseases and participation of parent caregivers in a complex care context. Elements of analysis from a qualitative study	97
Paula CRISTOFALO, Clélia GASQUET-BLANCHARD, Maud GELLY, Anne-Cécile HOYEZ “Labels” and “birth plans”. Euphemized forms of competition in the field of perinatal care	123

Cécile VASSEUR

The uses of agreements by mutual societies.

Health planning integrated into a market logic 143

Abstracts 167